

Mein Wunsch für Waakirchen



Liebe Kinder,
liebe Jugendliche,
liebe Familien in der Gemeinde Waakirchen,

wir möchten wissen, was euch bewegt und wie es für euch ist, in der Gemeinde zu leben. Dazu seid ihr nun gefragt:

Was wünscht ihr euch in Waakirchen?

Malt dazu ein Bild mit eurem Wunsch und gebt es mit eurem Namen, Alter und Anschrift versehen im Rathaus (Tegernseerstr. 7 Waakirchen) oder bei Evi Obermüller (Fockensteinstr. 3 in Schaftlach) bis spätestens 31.08.2021 ab.

Die besten Bilder werden prämiert und ihr könnt tolle Preise gewinnen.

Wir freuen uns auf eure Ideen!

Evi Obermüller
(Kinder- und Jugendbeauftragte)
im Namen der Gemeinde Waakirchen

